

Feuerwehrball 2009

2009-01-10 20:00 von Wolfgang Rinner

Trotz eisiger Temperaturen gab es auch heuer wieder eine heiße Ballnacht in St. Radegund

Eröffnet wurde der Ball mit einer traditionellen und rockigen Polonaise der (Feuerwehr-) Jugend, einstudiert von Mag. Anja Wagner. Am Tanzparkett herrschte die ganze Nacht über dichtes Gedränge, die durstigen Ballbesucher wurden von unserer Bar- Mannschaft in bewährter Art prompt bedient.

Die zwei Zählkarten-Preise, gesponsert von Gruber-Reisen, wurden um Mitternacht verlost und gingen an Ulli Klasnic (Reise nach Venedig) und an Gernot Ableitner (Nachtslalom in Schladming). Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war die Mitternachtseinlage von Oliver Haidt, der die Besucher auch heuer wieder zu Begeisterungstürmen hinriss.









